

10



Le Vieux Four

Sur cette place du quartier du Tuilier se trouvaient des bâtiments en ruines, dans la première moitié du XX^e siècle. Le four fut découvert au cours de l'évacuation des déblais en 1994. Les travaux, complétés par un début de pillage, n'ayant pas été arrêtés à temps, les recherches pour identifier sa véritable vocation sont devenues impossibles. Le nom de Tuilier de ce quartier laisse à penser qu'une production de terre cuite a dû s'y développer. Ce four aurait-il servi pour cette industrie ?

On peut le supposer, d'autant que le système du bâti de la voûte (bâti de tuiles canal disposées verticalement) en fait une ossature exceptionnelle, rare et certainement très ancienne.